

Florianifeier 2011 im UA Langschlag

Am Samstag, den 7. Mai 2011 fand in Langschlag für die 4 Feuerwehren des Unterabschnittes die Florianifeier statt. Kurz vor 19.00 Uhr wurde der Zug von rund 80 Feuerwehrmitgliedern von der Trachtenkapelle Langschlag vom Gerätehaus abgeholt und zum Hauptplatz begleitet. Feuerwehrkurat Pfr. Mag Bühringer zelebriert die Florianimesse vor der Pfarrkirche in Form einer Feldmesse, die von der Trachtenkapelle musikalisch gestaltet wurde. Traditionsgemäß wurden nach der Messfeier die Jungkameraden unserer Wehren vom neuen Unterabschnittskommandanten HBI Gerhard Hahn feierlich angelobt und leisteten dabei den Eid für den Dienst am Nächsten.

Es waren dies von der Feuerwehr Langschlag EDER Patrick und LEUTGEB Clemens und von der Feuerwehr Bruderndorf LAISTER Lukas, HÖBARTH Patrick und KERNSTOCK Fabian. In seiner Rede bedankte sich HBI Hahn auch im Namen aller Feuerwehren der Gemeinde bei der Bevölkerung für die stete Unterstützung und ersuchte zugleich auch dies in Zukunft so zu halten. Mit dem Marsch zum Friedhof wurde mit einem Gebet und einer Kranzniederlegung in der Kriegerkapelle den verstorbenen und gefallenen Kameraden unserer Feuerwehren gedacht wurde und ihnen die Ehre erwiesen.

Im Anschluss an den offiziellen Teil klang die Feierlichkeit zu Ehren unseres Schutzpatrones mit einer Jause und Freigetränken bei gemütlichem Beisammensein im Kreise unserer Feuerwehrfamilie im Waldviertlerhof aus. Auch hier sorgte unsere Musikkapelle wiederum für den musikalischen Rahmen. Als Ehrengäste bei dieser Feier konnten FKUR Pfr. Mag. Bühringer und Bürgermeister Gottsbachner begrüßt werden.











Text u. Fotos: Franz Laister, FF Langschlag



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 09. Mai 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!